



Envoyé par le Chef de l'Etat, le Ministre délégué à la présidence de la République, chargé de la Défense séjourne depuis hier lundi en terre centrafricaine. En compagnie de certains autres membres du gouvernement et du haut commandement militaire, le Patron de la Défense camerounaise prend part à une importante réunion sur la sécurité transfrontalière Cameroun - RCA.

Sur très hautes instructions du Chef de l'Etat, Paul Biya, Chef des forces armées, le Ministre délégué à la présidence de la République chargé de la Défense, séjourne en RCA depuis hier lundi 15 novembre 2021 au sein d'une délégation interministérielle et le Haut Commandement militaire dont il est à la tête.

La délégation camerounaise y prend part à une importante réunion qui se tient depuis hier à Bouar, sur la sécurité transfrontalière Cameroun – RCA, avec les autorités gouvernementales centrafricaines. Ladite réunion s'achève ce mardi 16 novembre.

Il faut noter que Bouar est une ville située à environ 340 kilomètres de Bangui sur un important axe pour le ravitaillement de la capitale centrafricaine à partir du Cameroun.